

La Federación mantiene el pulso

BALONMANO

El organismo presidido por Francisco Blázquez incluyó en el sorteo de División de Honor Plata al Juanfersa Comunicalia, que hoy será ratificado por la Liga Asobal

:: VÍCTOR MANUEL ROBLEDO

GIJÓN. La Federación Española de Balonmano no firma la paz en su particular batalla que viene manteniendo con la Liga Asobal en las últimas semanas. El conflicto, originado a raíz de la no admisión del Teucro y el Cangas en la máxima categoría y la consiguiente invitación al Juanfersa Comunicalia y Balonmano Zamora para ocupar su lugar, agotará todas sus vías. Ayer se añadió un nuevo capítulo al culebrón del verano en el balonmano español. Al filo del mediodía, el organismo que preside Francisco Blázquez procedió al sorteo del calendario de División de Honor Plata, competición que si organiza la Federación, a diferencia de la Asobal. En el bombo no estaban el Teucro y el Cangas, pero sí el Juanfersa Comunicalia y el MMT Seguros Zamora. De esta forma, la Federación sigue sin reconocer la decisión adoptada por la patronal del balonmano española, aunque nada cambia a efectos legales. La última palabra para resolver el conflicto la tendrá el Consejo Superior de Deportes.

Desde el club gijonés no dan importancia al sorteo de ayer y se muestran tranquilos. Desde que Asobal les ofreció la plaza fueron conscientes de que podía existir un enfrentamiento entre la patronal de clubes y la Federación que retrasara todo el proceso de admisión. Vistos algunos precedentes similares, la resolución que



Blázquez, flanqueado por su homólogo en Asturias y Alberto Suárez, en la gala del balonmano asturiano en 2013. :: PALOMA UCHA

pueda dictar el CSD debería ser favorable a la Asobal y, por tanto, al equipo gijonés. El Consejo ha mediado en conflictos en la LFP o la ACB y siempre ha respaldado la decisión adoptada por las ligas, al tratarse de entidades de carácter privado. La resolución definitiva por parte del or-

ganismo estatal para el caso Asobal sigue sin fecha prevista.

Para lo que si espera el Juanfersa Comunicalia el visto bueno de forma inminente es a la documentación enviada a Asobal. La Comisión Económica se reúne hoy para examinarla. Desde el club no esperan sorpre-

sas, a tenor de las conversaciones que han ido manteniendo con la patronal de clubes en los últimos días, por lo que hoy será confirmada su inscripción en la máxima categoría.

El Grupo debuta como local

El sorteo de ayer sirvió para conocer el calendario del Grupo Covadonga para la temporada de su debut en División de Honor Plata, y que habría deparado un derbi gijonés con el Juanfersa Comunicalia de no haberse producido el casi seguro retorno de los de Alberto Suárez a la Asobal. El equipo grupista arrancará la competición el fin de semana del 5 y 6 de septiembre contra el Academia Octavio vigués. Lo hará como local, en el Pabellón Braulio García. Después, tendrá dos visitas consecutivas: en la jornada 2 viajará a Madrid para enfrentarse al Balonmano Alcobendas y en la jornada 3 lo hará contra el Balonmano Cisne, de Pontevedra. Los de Chechu Villaldea cerrarán la competición contra el filial del Barcelona a finales de mayo. El sorteo había deparado el primer derbi contra el Juanfersa Comunicalia para el 22 de noviembre.

La plaza del filial en Primera, a Vitoria

El Juanfersa Comunicalia anunció en la tarde de ayer que cuatro de los canteranos que hasta ahora militaban en el filial formarían parte de la primera plantilla la próxima temporada a todos los efectos. Se trata del portero Samuel García (Gijón, 1994), el extremo derecho Iñigo Álvarez (Gijón, 1994), el lateral izquierdo Iván Álvarez (Buenos Aires,

1996) y el pivote Pablo Rodríguez (Gijón, 1996). Los tres primeros habían debutado ya este año en Asobal con de la mano de Alberto Suárez. Los también canteranos Devyn Angus y Carlos Hernández realizarán la pretemporada con el primer equipo a partir del próximo lunes, cuando arrancan los entrenamientos. Después, será el entrenador quien decida su continuidad o no en la plantilla.

Dentro de estos movimientos en la cantera, el club también

hizo público que su equipo filial, que consiguió el ascenso a Primera Nacional el pasado mes de mayo, no competiría en la categoría. Su lugar lo ocupará el club vasco Gure Auzune de Vitoria. Con anterioridad, la entidad juvenillista había ofrecido la plaza a clubes asturianos de la Segunda Nacional, pero las conversaciones no fructificaron. La directiva encabezada por Juan de Alvaro tiene previsto hacer una reestructuración de los equipos filiales en los próximos días.

El asturiano Jorge Llames da a España la primera medalla en el Europeo

TIRO

:: EFE

MARIBOR. El tirador asturiano Jorge Llames conquistó el bronce en la final de 25 metros pistola de velocidad del Campeonato de Europa de Maribor (Eslovenia), siendo la primera medalla en esta cita de la representación española. Llames había logrado el pase a la final, con un total de 582 puntos (290+292), alcanzando el sexto puesto.

El asturiano, olímpico en Londres 2012, donde concluyó en la undécima plaza, conquistó el Campeonato de Europa de la especialidad en Osijek (Croacia) en 2009, exhibió en la final una buena regularidad en las, lo que le evitó pasar el corte al término de la tercera y, luego, me-

terse ya en la lucha directa por las medallas.

Ya en la lucha por las medallas, tenía misión casi imposible ante el alemán Oliver Geis y el ruso Alexei Klimov, los dos grandes favoritos de la competición y que se llevaron el oro y la plata, respectivamente.

De esta manera se logra la primera medalla para la delegación española en los Campeonatos de Europa. El de Piedras Blancas completó una actuación sobresaliente, que se cimentó en la remontada lograda durante la mañana de ayer en el Stage 2 de la Calificación, donde logró 292 puntos (sobre un total de 300). Ayer sumó 290 puntos en el Stage 1, situándose provisionalmente en octava posición. Ayer sabía que tenía que mejorar ese registro para remon-



Jorge Llames, en una tirada en los Juegos de Londres 2012. :: REUTERS

tar posiciones y poder situarse entre los 6 primeros para acceder a la Final. Y no defraudó. Con los 292 puntos, acumuló 582 puntos, con los que se situó quinto y se clasificó para la lucha por las medallas.

Una vez en la final, la regularidad

ha sido su mejor arma, no bajando en ninguna de las Series de 3 hits (sobre el total de 5), evitando así quedar eliminado de manera prematura. En la séptima serie no pudo completar la remontada, pero logró una merecida Medalla de Bronce.

POLIDEPORTIVO

Carreño debuta ante Youzhny en Gstaad

TENIS

:: **R. D.** Tras su reciente derrota en Croacia, Pablo Carreño ha perdido cuatro puestos en el ranking mundial y ocupa la posición número sesenta. El tenista gijonés tratará de vencer hoy a Mijail Youzhny (70 ATP) en el Torneo de Gstaad, en Suiza. Este jugador ruso es conocido por haberse golpeado con la raqueta en la cabeza en varias ocasiones durante un partido, hasta producirse una hemorragia. Fue en 2008 en Miami contra otro español, Nico Pietrangeli.

Carbonell, tercera en el preliminar de solo libre

SINCRONIZADA

:: **EFE.** La española Ona Carbonell ha conseguido la tercera plaza en el solo libre por detrás de las máximas favoritas, la rusa Natalia Ishchenko y la china Xuechen Huang. La mejor puntuación del preliminar, como estaba previsto, fue la de Ishchenko, que firmó una magnífica actuación y una mejor puntuación (96,500), 1,3 puntos más que la china Huang, una de las nadadoras que más ha mejorado últimamente. En sincronizada, España se quedó fuera del podio, y Rusia fue la vencedora.

Nadal se estrena en Hamburgo con derrota

TENIS

:: **EFE.** Rafa Nadal se estrenó ayer en el torneo de tenis sobre tierra batida de Hamburgo (Alemania) con una derrota en dobles, junto a Jaume Munar, ante los italianos Fabio Fognini y Simone Bolelli por 6-4 y 6-2. Los italianos, primeros favoritos y vencedores este año en el Abierto de Australia, dominaron con claridad el duelo y les bastó una hora y 13 minutos para eliminar a la pareja española en la primera ronda del torneo. Nadal debutará mañana en individuales en un duelo español frente a Verdasco.

Gilbert gana la tercera etapa y Terpstar, líder

CICLISMO | VALONIA

:: **EFE.** El belga Philippe Gilbert (BMC), ganó la tercera etapa de la Vuelta a Valonia y el holandés Niki Terpstar (Etixx) conservó la camiseta de líder. Gilbert, que reapareció en el Gp Cerami tras una lesión en la rodilla derecha, dejó claro que se encuentra completamente recuperado. En la tercera etapa, entre Bastoña y Namur, de 218 kilómetros, arrancó a falta de un kilómetro, neutralizó a Cyril Lemoine (Cofidis), último superviviente de la escapada del día, y se hizo con la victoria.